

Le Quesnoy



1 GRAND LANCEMENT. Marie-Sophie Lesnes et de son conseil municipal, du vice-président de la CCPM, Benoît Guioist et des représentants des Boutiques Quesnoisiennes, ont inauguré le marché de Noël.



2 DÉCOUVERTE. Durant toute la matinée du samedi, le Moto Club Quesnoisien a proposé des baptêmes en moto au profit du téléthon, appelé au Quesnoy, le Quesnoythen.



3 HARMONIE DES JEUNES. C'est eux, messieurs dames qui ont lancé les festivités musicales juste après l'inauguration du marché de Noël, devant un parterre d'élus et de visiteurs.

LE MARCHÉ DE NOËL A CARTONNÉ

Encore un beau succès

LE QUESNOY Pendant deux jours, entre soleil et neige, la cinquantaine de commerçants a tout donné pour vous faire voyager dans la féerie de Noël. Entre la parade des mascottes, la descente du père Noël et le feu d'artifice de clôture, on peut dire que les Boutiques Quesnoisiennes ne se sont pas moquées de leurs visiteurs !



4 SOLIDARITÉ. L'hôpital du Quesnoy, accompagné des résidents des EHPAD quesnoisiens, a voulu soutenir le Téléthon en confectionnant des décorations de Noël ainsi que des biscuits. La vente continue ce mardi 12 décembre dès 10h dans l'hôpital.



5 PLAISIR. Les Boutiques quesnoisiennes, ont tout donné d'abord avec leur marché de Noël mais aussi et surtout avec les Irish Coffee, confectionnés d'une main de maître par Margot Fossez, la vice-présidente à la communication.



6 MANÈGES. Eux, ils n'ont pas arrêté de tourner pour le plus grand plaisir des enfants qui se sont vus offrir des places par les Boutiques Quesnoisiennes.



7 QUESNOYTHEN. Sur le marché de Noël, il y avait aussi de quoi participer à une noble cause avec notamment le stand du Quesnoythen, où une marche a été organisée ainsi qu'une vente de cadeaux.



8 DESCENTE DU PÈRE NOËL. Dès 18h45, une foule immense s'était réunie malgré le froid pour accueillir comme il se doit la star du jour qui n'était autre que le Père Noël. Après avoir posé son traîneau sur le toit, il a entrepris une descente en rappel le long du beffroi sous les acclamations des enfants.



9 CA CONTINUE. Tout le mois de décembre, jusqu'au 24, rendez-vous chez vos commerçants partenaires afin de récupérer un bulletin de participation pour la tombola journalière et allez déposer votre bon au pied du beffroi ! Des gros cadeaux sont mis en jeu par l'Union Commerciale, alors foncez !